

«Yo a eso juego con papá, ¿es algo malo?»

Los menores víctimas de abusos tardan 10 años en verbalizar lo que han sufrido P6Y7



Se impone al Ferrol (2-0) con goles de Lobete y Larrubia P42

El Málaga coge por fin oxígeno

DOMINGO

Así es la vida de prisioneros rusos en Ucrania



BIZNAGA DE ORO AL GRITO DE 'SORDA'

La ópera prima de Eva Libertad arrasa en el Festival con el premio del jurado y del público P52

El equipo de 'Sorda', ayer con su biznaga sobre el escenario del Cervantes. HUGO CORTÉS

El corte de la carretera a San Pedro agrava la debilidad de la Serranía de Ronda

Alcaldes y empresarios denuncian que las comunicaciones deficientes lastran el desarrollo económico

La comarca acusa la pérdida de población en la última década

Ronda urge a mejorar sus comunicaciones, un déficit endémico acentuado con el corte al tráfico de la A-397, la carretera que une esta comarca con la costa, tras el desprendimiento de un talud el pasado 8 de marzo, lo que ha llevado a acometer

unas obras que mantendrán la vía fuera de servicio durante seis meses. Es la gota que ha colmado el vaso de la paciencia de alcaldes y empresarios, que critican que sin buenas carreteras no puede haber desarrollo en la Serranía. P4

ANDERSEN.

Málaga
Teníamos que estar
AQUÍ

Asesoramiento legal y fiscal

Presencia internacional con impacto local

es.andersen.com

Puerta del Mar, 18 - 29006